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Company: IDEXX

Location: Belgium

Category: healthcare-practitioners-and-technical

En tant que pathologiste anatomique  chez IDEXX, vous ferez partie d’une équipe innovatrice

et visionnaire engagée à fournir des services diagnostiques de haute qualité à nos clients à

travers l’Amérique du Nord. Le travail à distance vous permettra de bénéficier d’une grande

flexibilité, sans que vous n’ayez à sacrifier les liens établis avec vos collègues. Vos besoins

en éducation continue seront supportés et vous aurez l’opportunité d’explorer vos

champs d’intérêt afin de contribuer non seulement à l’avancement d’IDEXX, mais aussi de

toute l’industrie vétérinaire et des communautés que nous desservons.

*This position qualifies for a $20K sign-on bonus*

De quoi aurez-vous besoin afin de réussir dans ce rôle?

Un Doctorat en Médecine Vétérinaire (DMV) est requis

Une certification par un Board en Pathologie est idéale – American College of Veterinary

Pathology (ACVP) ou ECVP

Parler/écrire couramment soit en français/anglais

Compétences et habilités :

Être familier avec les sujets d’actualité du milieu de la médecine vétérinaire diagnostique

Habileté à taper à l’ordinateur et à utiliser un équipement de dictée

Excellentes compétences verbales et de communication

Posséder une attitude axée sur le service
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Être efficace à gérer et prioriser son travail

Des compétences de base en informatique sont requises

Exigences physiques :

Travailler en position assise et utiliser un ordinateur pendant de longues périodes de temps

Nous sommes fiers du travail que nous effectuons, puisqu’il compte vraiment. En tant que chef de

file innovateur dans toutes les industries au sein desquelles nous oeuvrons, nous adhérons à

notre Mission et à nos Principes Directeurs qui nous permettent d’aider les propriétaires

d’animaux à travers le monde afin qu’ils puissent garder leurs compagnons heureux et en

santé, d’assurer l’innocuité de l’eau potable pour des milliards de personnes, et d’aider les

fermiers à protéger leur bétail et leur volaille de maladies. Nous avons des clients dans plus

de 175 pays et nous employons plus de 10000 personnes remplies de talent.

Qu’est-ce que ceci signifie donc pour vous? Nous enrichissons la carrière de nos employés

grâce une culture d’entreprise positive et respectueuse qui accueille les défis et promeut

l’apprentissage et la découverte. Chez IDEXX, vous bénéficierez d’un salaire compétitif, de

primes incitatives et d’avantages sociaux tout en effectuant un travail stimulant et

enrichissant axé sur le progrès.

Travaillons ensemble sur ce qui compte vraiment.

--

As a Virtual Anatomic Pathologist with IDEXX, you will be part of an innovative and

forward-thinking team committed to providing quality diagnostic services for our clients across

North America. You'll enjoy the flexibility of working remotely without sacrificing connection

with your colleagues. You'll be supported in your continuing education and provided

opportunities to explore your areas of interest and contribute not just to IDEXX, but to the

veterinary industry and the communities we serve.

What do you need to be successful in this role?

Doctor of Veterinary Medicine (DVM) required

Pathology Board Certified - American College of Veterinary Pathology (ACVP) or ECVP

preferred

Written/Spoken fluency in French/English

Skills and abilities:



Familiarity with current topics and issues in clinical veterinary medicine.

Ability to type and use dictation equipment.

Excellent verbal and communication skills.

A service-oriented attitude.

Ability to organize and prioritize work.

Computer skills are required

Physical Demands:

Extensive sitting and computer use

Why IDEXX:

We’re proud of the work we do because our work matters. An innovation leader in every

industry we serve, we follow our Purpose and Guiding Principles to help pet owners

worldwide keep their companion animals healthy and happy, ensure safe drinking water for

billions, and help farmers protect livestock and poultry from disease. We have customers in

over 175 countries and a global workforce of over 10,000 talented people.

So, what does that mean for you? We enrich the livelihoods of our employees with a positive

and respectful work culture that embraces challenges and encourages learning and

discovery. At IDEXX, you will be supported by competitive compensation, incentives, and

benefits while enjoying purposeful work that drives improvement. 

Let’s pursue what matters together.

#LI-LAB
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